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本日は、井上ガバナー公式訪問です。ガバナー

をお迎えしての藤枝ロータリークラブと藤枝南ロ

ータリークラブの合同例会です。 
井上ガバナー連日の訪問ご苦労様です。昨日は

浜名湖ロータリークラブ、明日は、島田ロータリ

ークラブ、本当にご苦労様です。暑さ厳しい折く

れぐれも体調を崩されないよう、気をつけていた

だきたいと思います。 
さて、私が初めて井上ガバナーにお会いし、お

話しましたのは、２００２年のインターアクト年

次大会の時でした。この年は、我クラブがスポン

サーとなっている藤枝順心高校がホストを務め、

焼津青少年の家で年次大会を開催した折でした。

井上ガバナーは、甲府南ロータリークラブのイン

ターアクト委員長として甲府商業高校のインター

アクトクラブの子供達と一緒にお見えになりまし

た。当時、私は藤枝クラブの幹事としてお客様の

接待をしていました。私が受けた第一印象は、元

気な人、弁舌ゆたかな人、声の大きな人でありま

した。そして私の頭の隅に顔と名前が一致する記

憶としてインプットされました。そして、今年度

ガバナーになられるというお話しを聞いたと同時

に井上ガバナーの顔がうかびました。 
井上ガバナーの書かれた文章を読んだり、お話

を聞いたりした結果、ガバナーは、今年度のＲＩ

テーマ「率先しよう」を地で行く方だと思いまし

た。まさに、ＲＩテーマそのものの方です。ご活

躍を期待するとともに、私ども会員一同、一致協

力していく所存であります。 
ロータリーも、ポール・ハリスが創立して１０

２年目を迎え、いろいろな面で曲がり角に来てい

るのが現実です。ＲＩの推奨するクラブリーダー

シッププランにも表れています。このような時期

に、井上ガバナーは最適な方だと思います。強い

リーダーシップを発揮し、これからのロータリー

のとるべき道について、しっかり模索し、創立の

理念を忘れずに進めて行っていただきたいと思い

ます。そして２６２０地区といわず、日本のロー

タリー、世界のロータリーのためにご活躍してい

ただきたいと思います。 
本日は宜しくお願い致します。私の報告を兼ね

た挨拶とさせて頂きます。 

■ 幹 事 報 告            後藤 功君 
• ロータリー事務所より「ロータリーの友」の手引

き書、並びに「全国インターアクトクラブ名簿」

が届いております。 

• 藤枝国際友好協会事務局よりＦＩＦＳ，ＮＥＷＳ

が届いております。 

• 静岡西ロータリークラブより創立３０周年記念

誌が届いております。 

■ 出 席 報 告           青島 彰君 
本日のホームクラブ 

出 席 者 前回の補正出席者 

27／41 65.85％ 19／41 46.34％ 
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(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
〇仲田廣君 〇仲田晃君 〇水野君 〇宮川君 
〇村松宏君 〇望月晃君 〇望月俊君 
浅川君 飯塚君 板倉君 桜井富君 鈴木舜君 
望月志君 山田君 
(２)メークアップ者 
岩田 規君（焼津） 

■ ビ ジ タ ー                          
井上雅雄第２６２０地区ガバナー 
内田英男静岡第５分区ガバナー補佐 

■ ガバナー公式訪問           
 
 
井上雅雄ガバナー 
 
 
 
２００６－０７年度ロータリーのテーマは「Ｌ

ｅａｄ ｔｈｅ ｗａｙ（率先しよう）」です。４つ
の副題として、①識字率の向上 ②水保全 ③飢

餓をなくす ④ロータリー活動があります。この

うち水保全に力を入れているクラブがかなり見受

けられ、静岡西クラブに於いても３０周年を記念

して水資源を守る森林の為に静岡市に寄付をしま

した。山梨県は現在水不足ではありませんが、全

国のミネラルウォーターの４８％を賄っています。

このペースで水が汲み上げられれば近い将来水不

足という事態が生じます。 
２６２０地区に於いても会員数が年々減少して

おり、熱海ロータリークラブのＲＩ脱会もあり、

６月１ヶ月で１３３名の純減となりました。藤枝

クラブ、藤枝南クラブに於いても会員増強、退会

防止には是非がんばって頂きたいと思います。 
財団寄付については、藤枝、藤枝南の両クラブ

とも目標を達成致しました。３年後には半分がク

ラブに帰ってくるので今後共、最低１人１ドルの

目標を達成して頂きたいと思います。 
ＣＬＰについては、事業計画を変更する事はな

く、計画に付け足すという形で実行に移して頂き

たい。２００７－０８年度には是非実行して頂き

たいと思っています。 
１１月１８日～１９日の地区大会には会長、幹

事に加え、会長エレクトにも出席してもらって、

ＣＬＰのセミナーを開きたいと思っています。そ

して１１月１９日は全員参加型のお祭り型の地区

大会にして行おうと思っています。 
最後になりますが、会員がお互いに相手をニッ

クネームで呼び合える様な和気藹々とした雰囲気

のクラブ作りを心掛け、退会防止、会員増強に取

り組まれご活躍される事を期待しております。 
 
＜“ロータリーの友”８月号の紹介＞ 

広報・雑誌委員長 櫻井龍太君 
８月は、会員増強および拡大月間であるために、

これに関する記事が多くありますが、横組みＰ５

～１１の「新風を吹き込む」と、Ｐ１４の「ロー

タリアン数の変遷」を、是非お読みください。 
また、Ｐ４５「ロータリーの基本・日本編」も併

せて、お目どうし願います。 
 

＜清 掃 奉 仕 活 動 ＞ 

社会奉仕委員長 松葉 義之君 

８月８日（火）に蓮華寺池公園清掃活動が行われ

ました。朝早くからお集まりくださりありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／増田） 


